
freut mich, dass Du den Text noch einmal aufgriffen hast.
Die Genetivproblematik im Titel wurde bereits ausführlich kommentiert.
Was den Lesefluss anbelangt, liegt er frei im Ermessen des Lesers 
und glaub mir, ich habe damit keinerlei Probleme. :wink: 
LG
Perry
PS: Ich habe die zeichenlose Kleinschreibung übrigens nicht erfunden, sie ist ein gängiges Stilmittel neuerer
Lyrik.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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wider des vergessens
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